



# Les élèves CHAM au chœur de l'Espace Franquin

publié le 07/05/2023

Mercredi 3 et jeudi 4 mai 2023, l'Espace Franquin a vibré sous les longs applaudissements au terme des représentations données par les élèves du collège Jules Verne et de la Spécialité Musique du lycée Guez de Balzac autour de l'artiste Troy von Balthazar.

Bravo à l'ensemble des participants pour leur engagement sans faille et leurs multiples talents qui ont permis de proposer deux magnifiques prestations et merci à toute l'équipe de l'Espace Franquin pour son accueil.

## Portfolio



## Document joint

 [programme\\_tvb\\_def](#) (PDF de 5 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.